

## El Teatro Rodante Universitario

El *Teatro Rodante Universitario* fue diseñado y organizado en 1946 por Leopoldo Santiago Lavandero y Rafael Cruz Eméric. Inspirado en el grupo estudiantil de "La Barraca" organizado por Federico García Lorca, es la actividad del Departamento de Drama que en más contacto entra con el público y el pueblo.

El *Teatro Rodante Universitario* pasó de mero proyecto a popularísimo espectáculo artístico que llena una necesidad y un vacío cultural de nuestro país. Teatro ambulante y autosuficiente ha visitado toda la isla, y en esta dimensión cumple el propósito de la Universidad de llegar al pueblo, de educar y divertir a la gente de pueblos y campos.

Bajo la dirección de Leopoldo Santiago Lavandero y en sus primeros años presentó ***Sancho Panza en la Ínsula Barataria*** de Alejandro Casona y ***Declaración amorosa*** de Anton Chejov.

Para más información refiérase a:

<http://humanidades.uprrp.edu/smjeg/manuales/manuales.html>

<http://humanidades.uprrp.edu/manuscritosteatralesupr/>